

Documento	Acta de la sesión	P12.500.41_ACT
Expediente	9/2020/P12500 - P12.500 - Sesión Consejo Sectorial	
Asunto	Acta definitiva sesión el Consejo de 30 de septiembre de 2020	

FIRMAS	Autoridad / Cargo, identificación firmante y fecha firma	
	<p>Documento firmado electrónicamente con código de identificación único 13523407134323755225 Autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion</p>	

**CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA/EXTRAORDINARIA DEL DÍA**

Lugar de celebración de la sesión: Segovia Casa Consistorial, Sala de la Biblioteca
Fecha: 30/09/2020
Carácter de la sesión: Ordinaria
Fecha de la convocatoria: 14/09/2020
Hora de inicio: 17:40
Hora de finalización: 18:36 hrs

ASISTENTES:

Total 16 asistentes; 13 de forma telemática y 3 presencialmente

Presidente/a: D. Andrés Torquemada Luengo (presencialmente)
Representantes del Consejo (telemáticamente): D. Julio Rodríguez Fuentetaja, Dña. Victoria Rascón Alonso, Dña. Silvia Pasarón Ayuso, D. Carlos Berrocal Sánchez, , Dña. Esther García García, D. Luis Rodríguez de Lucas, D. José Luis Labrador Barrios, D. Sergio Miguel Jiménez Ruano, Grupo Municipal PSOE (D. Miguel Merino Sánchez de forma presencial), Grupo Municipal PP (Elena Jimeno Garcimartín, suplente del Consejo), Grupo Municipal Ciudadanos (Laura Martínez, secretaria del Grupo Ciudadanos con voz pero sin voto), Grupo Municipal IU (D. Fernando Ortiz Monreal), Grupo Municipal Podemos-Equo (Dña. Raffaella Galante), representante de FEDAMPA Antonio Machado (Dª. Noelia del Barrio Arranz)
Todos ellos asistidos por la Secretaria del Consejo, de manera presencial: Gracia Canet Ruiz .

No asistieron a la sesión, excusando su asistencia: Dña. Esther Santos Zazo, representante de las AV no federadas, Dña. María Antonia Mateos Hernando, representante de la Junta Directiva de Barrios Incorporados, D. Mariano Gutiérrez Gómez, representante de la Federación de los Barrios Incorporados (AV Madrona), D. Claudio Vírseda Navarro, representante de la junta directiva de la Federación Provincial de Segovia (AV San Mateo de



Nueva Segovia), D. Teodoro Herguedas Gómez, representante de la Federación Provincial de Segovia (AV San Lorenzo), D. José Cámara Sánchez representante de la Federación Provincial de Segovia (AVRAS) por problemas técnicos

ORDEN DEL DÍA DE LA SESIÓN:

Abierta la sesión por la Presidencia, se pasó a conocer los asuntos que integran el orden del día de acuerdo con lo siguiente:

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Dña. Silvia Pasarón Ayuso, actúa como representante de Dña. Esther Santos Zazo (AV no federadas) y comenta que se proceda a la rectificación del párrafo tercero del acta de la sesión del 21 de octubre de 2019, de la siguiente manera:

Donde dice:

Dña. Esther Santos Zazo, Presidenta de la Asociación de Vecinos de Santa Eulalia.....

Debe decir:

Dña. Esther Santos Zazo, representante del Grupo Gestor.....

Se procede a la corrección del acta definitiva con las aclaraciones correspondientes.

2.-PUESTA EN COMÚN DE LA SITUACIÓN ACTUAL DE LOS BARRIOS.

Toma la palabra el presidente del Consejo, D. Andrés Torquemada, para preguntar si algún representante quiere sugerir algo sobre la situación actual de los barrios o si tienen alguna consulta o petición que formular.

Toma la palabra Dña. Silvia Pasarón para seguir incidiendo en las telecomunicaciones de los barrios. Sugiere que cómo se podría dar un poco más de apoyo o consultar con las compañías telefónicas.

Responde el Presidente del Consejo que se han hecho gestiones pero el Ayuntamiento de Segovia carece de competencias al respecto. Prosigue indicando que existe normativa pero por cuenta de las compañías, pero por parte del Ayto. se va a realizar esa petición. Se habló con el concejal D. Alberto Espinar, cuando se estuvo haciendo esa valoración y se llegó a la conclusión de que eran las compañías las que tenían las competencia, no obstante, se intentará hacer lo posible para hablar con ellas.

Toma la palabra D. Miguel Merino y añade que, en el mes de enero se reunió con un vecino de Madrona al que emplazó a que recogiera firmas, cuantas más mejor para ejercer más presión a la hora de exigir. Ya se han recogido unas 60 firmas y se tendrá una reunión para retomar el tema.

Código de identificación único 13523407134323755225	Página 2 de 6
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion	



D. Carlos Berrocal indica que Madrona ya tiene recogidas 100 firmas. Añade que en ese barrio se está cayendo el tejado del Ayuntamiento, tiene todas las tejas levantadas a lo que responde el concejal Sr. Merino que es conocedor del tema y están barajando una situación más inminente, que tienen un proyecto de renovación de cubierta y que, en función de las adjudicaciones intentarán actuar lo antes posible.

El presidente de la Asociación de Vecinos de Madrona continua señalando que la calle principal de ese barrio se encuentra en un estado pésimo, que se levantan las tapas, la tubería es muy estrecha y no hay aceras pese a que es la calle principal, añade que existe también un problema de alumbrado en la Ctra. de la Losa, en el mismo cruce donde hay una farola sin bombilla.

D. Miguel Merino señala que el tema del colector lo comentó con los técnicos y le dijeron que pasa de manera puntual no recurrente. La empresa comprobó que no había atasco. No obstante se tendrá en cuenta para la renovación de redes dado que se actúa donde se produce de manera más reiterativa.

Toma la palabra Dña. Esther García (AV Nueva Segovia) indicando que en el barrio de Nueva Segovia preocupan algunas zonas donde hay personas de etnia gitana que reparten droga y realizan bastantes celebraciones. Solicitan vigilancia en el barrio en las zonas donde hay más movimiento dado que a los vecinos les preocupa esta situación.

D. Andrés Torquemada indica que se toma nota y se da traslado a Policía Local.

Toma la palabra el jefe de Policía Local, D. Julio Rodríguez para indicar que Policía ha incrementado las patrullas, en cuanto al tema de droga lo lleva Policía Nacional y les remiten todas las intervenciones que realizan pero solicita que toda esta información se la remitan por correo a Policía Local para tener conocimiento y dar traslado.

Dña. Esther García (AV Nueva Segovia) comenta que informará a los vecinos para que remitan todas las quejas a la Asociación.

La presidenta de FEDAMPA se dirige al Presidente del Consejo para recordarle que hace meses mantuvieron una reunión para tratar el tema de solicitar una sede para su Entidad.

Parece ser que tenían problemas con los horarios en el Centro Cívico de San José. Mantuvieron una reunión con la concejala Dña. Ana Peñalosa pero no llegaron a ningún acuerdo dado que querían acceder a la sede pero sin un horario determinado.

Contesta el Presidente del Consejo que los centros comparten espacio con otras asociaciones y se debería establecer un calendario con los horarios. Quedan en reunirse para debatir este asunto.

Toma la palabra Dña. Silvia Pasarón para interesarse por la convocatoria de subvenciones del presente ejercicio y preguntar cuándo va a estar la resolución dado que no saben con la cantidad que pueden contar para las actividades.

D. Andrés Torquemada comenta que ha tenido una conversación, en el día de hoy, con el Interventor y que en unos diez días estará la resolución. Primero se tendrá que convocar Comisión Informativa y posteriormente ser aprobada en Junta de Gobierno Local.

Toma la palabra el Presidente de la AV de la Albuera D. José Luis Labrador Barrios para comentar que les hace falta el dinero y saber la cuantía adjudicada a lo que el Presidente del Consejo contesta que, excepcionalmente en este ejercicio, se ha solicitado el anticipo del 100% de la subvención por el retraso originado por la covid19.

D. Luis Rodríguez de Lucas (AV Albuera) indica que encuentra mucha filosofía en las bases



y que son complicadas a lo que D. Andrés Torquemada contesta que son unas bases en concurrencia competitiva en la que se han hecho excepciones en el presente ejercicio.

El presidente de la AV Albuera, D. José Luis Barrios felicita al concejal D. Miguel Merino por las obras que se han llevado a cabo en su barrio.

4.-RECOGIDA DE PROPUESTAS FORMATIVAS Y OTRAS ACTIVIDADES A DESARROLLAR EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE DE 2020.

El Presidente del Consejo procede a informar de los cursos de formación seleccionados para el último trimestre de 2020 indica que tiene una serie de ofertas formativas online dado que nos estamos reinventando con este nuevo formato que ha venido para quedarse con las nuevas tecnologías.

Pasa a enumerar los cursos que se ofrecen indicando que cualquier Asociación puede añadir los que quieran para incluirlos dentro de este último trimestre.

Añade que el 7 de octubre la concejalía de Participación Ciudadana invitará a los segovianos a la conferencia de la secretaria de estado para la Agenda 2030, Ione Belarra. Tendrá lugar en el campus María Zambrano y requiere inscripción previa con el objetivo de acercar a la población el contenido y fundamento esencial de la Agenda 2030. Dicha conferencia se referirá, en concreto, a las **implicaciones de la Agenda 2030 en la ciudad de Segovia**. Se podrá asistir de forma presencial o telemática. Se ha remitido correo electrónico en el día de hoy con invitación para todas las asociaciones inscritas en el Registro Municipal.

El primer curso, que se ofrece, es más específico, “El camino hacia una mejor Participación Ciudadana, consiste en una estrategia ciudadana de Segovia 2030”. Se trata de un programa de formación sobre participación y ODS(objetivos de desarrollo sostenible). Un plan estratégico de nuestra ciudad. Se realiza con profesionales y expertos con una carrera profesional, figuran como ponentes :

DIRECCIÓN:

Antonio López Peláez. Catedrático de Trabajo Social. UNED.

Marta Lora-Tamayo Vallvé. Catedrática de Derecho Administrativo. UNED.

CLAUSTRO: GRUPO DE INNOVACIÓN DOCENTE: RETOS DOCENTES DE LA DIGITALIZACIÓN Y LA PARTICIPACIÓN PÚBLICA Y SOCIAL EN EL MARCO DE LOS ODS (DIPASO)

Antonio López Peláez. Catedrático de Trabajo Social. UNED.

Marta Lora-Tamayo Vallvé. Catedrática de Derecho Administrativo. UNED.

Susana Viñuales Ferreiro. Profesora Contratada doctora. UNED. Departamento de Derecho Administrativo.

Código de identificación único 13523407134323755225	Página 4 de 6
Documento firmado electrónicamente (RD 1671/2009) autenticidad verificable en https://sede.segovia.es/validacion	



Arantxa Hernández Echegaray. Doctora. Profesora asociada de trabajo social.

Rafael Acebes Valentín. Profesor asociado de Trabajo social. UNED.

Segundo curso "Formación para preparar un buen proyecto y no morir en el intento" y el curso "Formación específica Social Canvas.

Curso sobre elaboración de proyectos de forma sencilla y clara a través de plataforma Zoom. Fase a fase los participantes podrán aclarar los aspectos más básicos y fundamentales a la hora de presentar un proyecto para subvención o en alguna administración y cómo desarrollarlo después de la forma más eficaz.

Tercer curso consiste en curso específico sobre la herramienta para la organización y planificación de proyecto "Social Canvas". Los participantes recorrerán paso a paso un modelo que facilita la comprensión de los proyectos al mostrar de forma integral todos los componentes en la elaboración de estos.

El segundo y tercer curso están estrechamente relacionados.

Cuarto curso denominado "Aplicación de habilidades profesionales al trabajo en redes asociativas" tiene como objetivos: Analizar las redes asociativas culturales como medio de implementación de proyectos de animación cultural y establecer cauces para la participación en los proyectos de animación cultural que impliquen la participación de redes culturales.

Cuenta con plazas para 20 participantes, tiene una duración de 10 horas y asistencia de tutor pero se podrían hacer los grupos que se crean convenientes.

Continúa el Presidente del Consejo señalando que le interesa la opinión o peticiones y también pregunta si quieren seguir abundando en algún curso más sobre sede electrónica del Ayuntamiento por si alguien tiene problemas o dificultades, dado que la relación con el Ayuntamiento es vía telemática y que se remitirá información de los cursos mencionados a los representantes del Consejo.

4.-RUEGOS Y PREGUNTAS

Toma la palabra Dña. Raffaella Galante, representante del Grupo Podemos-Equo, para preguntar sobre la Agenda 2030, señalando que podría plantear el enfoque de coherencia de políticas. Es más idóneo tratar política del Ayuntamiento de Segovia.

El Presidente del Consejo contesta que se puede comentar y consultar a los ponentes, a lo que la representante del Grupo Podemos-Equo indica que no hace falta sugerirlo dado que está incluido en la Agenda 2030.

Dña. Raffaella Galante pregunta por el objetivo principal de la ponencia a lo que el Presidente del Consejo señala que dar a conocer la Agenda 2030 y sensibilizar sobre ello en relación con la participación, democracia, transparencia y Plan Estratégico de Segovia. Son 5 sesiones de una hora y media.



La representante del Grupo Podemos-Equo indica que quizás se puede ir poco a poco y luego profundizar a lo que D. Andrés Torquemada contesta que está centrado en el concepto de la ciudad, estrategia de participación ciudadana, que toma nota y lo comparte con los ponentes y con el técnico.

D. Andrés Torquemada pregunta si existe alguna propuesta de formación que quieran aportar a lo que Dña. Silvia Pasarón contesta que le dan una vuelta y nos lo comunican.

El Presidente del Consejo señala que se van a organizar estos cursos y luego se pueden añadir los que sugieran los representantes del mencionado Consejo.

No habiendo más asuntos que tratar el Presidente cierra la sesión ordinaria siendo las 18:36 horas del propio día, extendiéndose de ella el presente Acta, de todo lo cual, yo secretaria del Consejo certifico

Sometida la presente a aprobación del Consejo, en la sesión celebrada el (.....), resultó aprobada (por unanimidad / con el voto favorable de la mayoría / con la siguiente, con la/s siguiente/s corrección/correcciones) y para que así conste lo firma la Presidencia conmigo el/la Secretario/Secretaria, en Segovia.